



並木中等story

令和4年9月2日号

友達・仲間

人はいつトラブルが起こるか分かりません。突然、スマホ・パソコンが壊れた。事故に巻き込まれた。難解な問題に出会った。脅しにあった。金品や情報が盗ませた。このような時に、「こうすればいいのだよ。」とアドバイスしてくれる人がいるとありがたいですよね。私も先日、どのように対応して良いか分からない事が起こり、その分野に詳しい方に助けていただきました。



“私は一人で何でもできる”と威張っていると、肝心な時に助けてくれる友達はいなくなってしまう。友達を作るのは平常時がほとんどです。知り合った友達を大切に作る習慣を持つことをお勧めします。

その一方で注意して欲しい友達(?)もあります。並木中等生にはないと思いますが、世の中には「俺達、友達だよな。」と言って、「お金貸して。」「〇〇ちょうだい。」とたかる人がいます。果たして、

その人は“友達”と呼べるのか。自己中心的で、あなたを道具のように使ったり、たかるような人は“友達”とは言えないと思います。そのような人とはきっぱりと離れるべきです。友達を作るも離れるのも決めるのは“あなた”です。自分の良心と相談して対応を決めてください。

《学校説明会の様子はHPでもご覧になります！》

8月6日(土)の学校説明会に多数の小学生と保護者の皆様においでいただきました。ありがとうございました。なお、当日の様子、本校のHPでもご覧いただけます。また、本校の案内動画も掲載中です。よろしくお願いいたします。